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会長挨拶 (田邉利幸 会長)

国際ロータリー会長 ジェニファー E. ジョーンズ（Windsor-Roselandロータリークラブ）
国際ロータリー第2770地区ガバナー 細渕 雅邦（浦和ロータリークラブ）
第5グループ ガバナー補佐 那須 敬明（上尾北ロータリークラブ）
第5グループ ガバナー補佐幹事 榎本 学（上尾北ロータリークラブ）
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RIテーマ

皆様、チャットGPTをご存じでしょうか？最近、よくニュースや話題に取り上げられております。生成AI又
は、人工知能とも呼ばれており、イーロン・マスク氏をはじめとした実業家達が出資している人工知能
の研究開発機関「OpenAI」により開発されました。人工知能（AI）を使ったチャットサービスで人間の質
問に対して、まるで人間のように自然に答える技術を搭載しており、自然会話が出来ます。チャット
GPTは自然な会話ができるだけではありません。文章を生成する能力も高く、例えば、ロータリーにつ
いて100文字程度で作成してくださいと指示を出すと、数秒でそれなりの文章にして返答がきます。校
正、要約なども可能で、問題を作成する能力も高く必要に応じて問題を作成したり回答したりでき、

福﨑菊夫 会員 上尾西ロータリークラブは
上尾市のスポーツ少年団野球部会をずっと長
く応援しています。今年は創立50周年記念と
いうことで、優勝カップ、準優勝カップを新調

幹事報告 (紅谷弘二 幹事)

① 6月3日(土)にロータリーの森事業の一
環で、14時から除草作業、ホタルの鑑賞会
が18時から行われます、奮ってご参加くだ
さい。 ②次回の例会からクールビズ対応
となります。夏の軽装でお越しください。

本日の卓話
「上尾スポーツ少年団野球大会の振返りと今の取組み」

メールを作成したり、詩や小説を書いたり、表計算ソフトの関数を作成したり、プログラミングもできます。料理の献立を考え
たり、作曲をしたりすることも可能です。しかしながら、問題点もあり、もともと情報は過去にインターネット上に存在した情報
であり、更に事実かどうかよりも、単語の出現頻度や相互関係を考慮して作成するため信憑性に欠けるところもあり、常に
学習しているため最新の出来事に関する質問も苦手みたいです。そのため、まだまだ人間による事実確認は必要であると
のことです。今後、もっと発展していけば、まさしく人間の仕事が奪われてしまうのではないか、という心配の声があります。
このような話題を聞くと、わくわくします。子供の頃観ていた映画やドラマなど、未来に一歩ずつ近づいてきているのだなと、
車の自動運転、また、次の大阪万博では空飛ぶ車が登場すると聞きました。皆様ご存じ、ドラえもんは22世紀からやってき
ました、22世紀まであと約80年、チャットGPTを搭載したドラえもんの誕生は近いですかね。さて、私がこの話を聞いて1番悔
しかったのは、もう少し早く普及していてくれれば、毎週苦しんでいる会長挨拶もサクッと作れたのに・・・、と感じました。今
後2～3年でより進歩し普及してまいりますので、4年後中村次男会員が会長年度の時、全ての会長挨拶はチャットGPTがつ
くっているかと。より素晴らしい未来を想像し、きれいにまとまりましたので、会長挨拶とさせていただきます。

いたしまして、スポーツ少年団に寄贈しました。大きなトロフィーで、野球部会の役員の方も子どもたちも喜
んでいただけて、また皆さんのおかげで、子どもたちが一生懸命すくすくと育っています。では、上尾市の
スポーツ少年団の現状と過去の状態を振り返ってみたいと思います。今は少子化ということで、どこの市町
でも団が減ってきてしまっています。上尾市は20数団あったのが現在は17団、これから選ばれた「オール

上尾選抜チーム」 これを合わせて18団となります。スポーツ少年団は小学校1年生以上となっていて、野球だけの団員の数
は271名、6年生71名、5年生76名、4年生59名、3年生40名、2年生21名、1年生は4名です。上尾西ロータリー杯として今年の
4月にも春季大会が開催されましたが、ベスト5が県南大会に出場できます。県南大会とは32チーム各市町から勝ち上がっ
てきたチームで戦い、県南大会でベスト8に入ると県大会へ進みます。この春の大会は全国大会まで繋がっていて、上尾大
会、県南大会、県大会、そして関東大会へ、そして関東大会で代表になれば全国大会という流れになります。ここ10年くらい
の過去の試合結果を参考にすると、上尾市は非常に強いと私は思います。平成30年の表を見ると「大石南ミラクルズ」の
チームは、上尾大会、県南大会、県大会、全て優勝して、全国大会へ行きました。私は春日部で野球をやっていて、今まで
に春日部で全国大会に行ったのが2チームありましたが、凄くお金かかるそうなのです。昔は長崎や北海道など色々な場所
で試合があり、母集団、指導者、選手が行くとなると旅費がかかります。県からはレギュラー人数分、指導者4・5人分は補助
金が出ますが、それ以外は持ち出しなので野球は強ければ費用がかかるのです。上尾市の場合は「上尾市スポーツ少年
団後援会」というものがあります。上尾ロータリークラブの島村健会員が後援会長をやられています。後援会では各企業か
ら協賛金を募って、各スポーツ少年団(野球・ミニバス・サッカー等)の人数分で振り分けて援助しているのですが、こういった
事をやっているのは全国で上尾市だけなのです。過去で一番集まったのは200万くらいで、協賛社の名前も公表されていま
すが、上尾西RCの方々は結構、協賛金を出していただいていますね、こういった事が非常に子供達の励みになっています。
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例会日 ： 毎週水曜日 12：30～13：30
例会場 ： 上尾東武ホテル コミュニティホール
事務局 ： 上尾市谷津2丁目1番34号 日和ビル4Ｆ
TEL ： 048(772)4104 FAX ： 048(772)3344
上尾西RCメールアドレス ： awestrc@ceres.ocn.ne.jp
ホームページ ： http://www.rotary-ageowest.jp

出席報告

出席率
免除者
出席数

出席数
対象

会員数
会員数例会

55.88%4/12人19人30人41人2593回

Smile Box

田邉利幸君 福﨑さん、卓話ありがとうございます。
紅谷弘二君 福﨑さん、スポーツ少年団の興味深い卓話あ
りがとうございました。会長挨拶にもあったチャットGPTは今
注目のアイテムですね。いずれチャットGPTに詳しい方の卓
話もきいてみたいですね。
永嶋輝一郎君 福﨑さん本日の卓話ごくろうさまです。九州
が梅雨入り。当地区も今年は入梅が早まりそうですね。
齋藤一夫君 福﨑さん、本日卓話有難うございました。
渡辺博司君 福﨑さん、卓話ご苦労様。
新井登志彰君 日曜日に息子がようやく結婚しました。あと
1人娘は、きざしもありませんが・・・
水野正男君 メルボルンのロータリー世界大会がはじまり、
2770地区のガバナーナイトに出席して参りました。出席数
は117名だそうです。来年はシンガポールです。至近距離で
すので皆様参加しましょう。

川田淳也君・原雅之君・齊藤一雄君・上野聡一郎君・小山

清君・河原畑光一君・中山邦君・福﨑菊夫君・小岩井忠君・

中村次男君・齋藤幸一君・郡司貴江君

（￥20,000 累計￥775,000）

委員会報告

フェローシップ委員(5月度) 日吉千穂重 中山邦

●本日の献立●

ネギトロ丼
そば
デザート

ロータリーの森委員会 河原畑光一 委員長
6月3日(土)のロータリーの森除草作業及び
ホタル観賞会について、現状は雨の予報と
なっていますが、小雨の状態であれば決行
します。鑑賞会の時間には晴れるそうなの
で、是非皆さんの参加をお待ちしております。

2023年メルボルン国際大会
5月27日(土) オーストラリアメルボルン

RYLA研修セミナー 第3回研修会
5月13日(土) ～15日(月) 沖縄県

第3回目となる研修会では沖縄本島にて宿泊研修が行わ
れました。当クラブより中村次男会員と息子さん、田邉会
長が参加されました。

第5回クラブ協議会 「地区研修・協議会報告」

国際奉仕部会 中山邦 会員 国際奉仕委員会と国際交流委員会の2委員会より構成されていますが、
コロナ禍の為、3年間ほとんどリアルな国際奉仕活動ができませんでした。コロナ以前の活発な行動に戻
すべき委員会は活動していくことの活動方針説明があり、大木国際奉仕委員長より、「世界はあなたを

公共イメージ部会 郡司貴江 会員 ロータリーブランド向上のために、IT委員会と協力をして公共イメー
ジ向上活動に努めてください、そして、公共イメージ向上は会員増強パートナーシップの拡大、ファインド
レイジング奉仕活動への参加向上につながる大切な取り組みで、ロータリー戦略計画の目標を支えると
いう重要な目的を持ちます。というお話からはじまりました。そのためには各クラブのホームページ、ソー
シャルメディアを活用して地域貢献を広くアピールして欲しいという事と、公共イメージ向上するための1歩
目としてロータリーブランドのガイドラインに沿ったロゴの使用は非常に重要で、名刺、看板、資料、配信
などに使用するロゴは注意をして、ロータリーブランドを強固たるものとしていってくださいとの事でした。

当クラブより水野正男会員
がハンブルク大会以来、4年
ぶりに訪豪しました。第2770
地区のガバナーナイトには
117名が出席されたようです。

待っている」待っている人々の為に良いことをしよう。という事で、
過去最高依頼数でフィリピン、タイ、ベトナム支援活動の様子の
斡旋案件38件の紹介がありました。自クラブでそういう場所との
付き合いがあるところはいいですが、無いクラブはこういったもの

を利用したらいいのでは、と話がありました。国際交流委員会というのは、ロータ
リーの目的にあるように「奉仕の理念で結ばれた職業人が世界的ネットワークを

通じて、国際理解、親善、平和を推進すること」の実践なの
で、できるように最善を尽くしたい、姉妹クラブ、友好クラブと
の交流、締結などを委員会としては応援するとの事です。そ
して、国際大会（シンガポール）に数多くの参加をお願いした
い、また、日韓、日台親善会議がリアルで今年は行われるの
で、参加や手伝い希望があれば募集をするそうです。


